

# Feuerwehr zog positive Bilanz

Fast 11.000 freiwillige Stunden leisteten die Neumarkter Florianis.

NEUMARKT. Insgesamt 10.867 Stunden im Dienste der Bevölkerung wurden von der Freiwilligen Feuerwehr Neumarkt im Jahr 2018 geleistet.

Im Rahmen der ordentlichen Wehrversammlung, die kürzlich im Rüsthaus stattfand, konnte Kommandant Günther Theisbacher eine positive Bilanz ziehen.

Im Jahr 2018 wurde die Feuerwehr Neumarkt zu insgesamt 111 Einsätzen gerufen. Diese gliederten sich in 27 Brand- und 84 technische Einsätze. Zusätzlich wurden viele Stunden an sonstigen Tätigkeiten wie Übungen, Lehrgänge an der Feuerweherschule oder die Teilnahme an Leistungsbewerben geleistet. Beide Bewerbs-



Die beförderten und angelobten Feuerwehrmänner aus Neumarkt mit den Ehrengästen.

Foto: KK

gruppen, sowohl die der Feuerwehrjugend als auch die der Aktiven, waren bei den Leistungsbewerben erfolgreich.

Zwei Mitglieder wurden durch die Angelobung in den Aktivstand überstellt. Insgesamt ver-

sehen 90 Männer und Frauen ihren Dienst bei der Freiwilligen Feuerwehr Neumarkt, davon sind 75 aktive Mitglieder, neun Mitglieder außer Dienst und sechs Mitglieder von der Jugendfeuerwehr.